



Bonne et heureuse année à tous !

En cette fin de mois de janvier, il est encore temps pour nous de vous souhaiter une année 2017 épanouissante, constructive et inspirante ! Pour se donner un peu d'entrain et d'énergie, nous vous proposons de regarder une dernière fois 2016 avec un œil positif. Promis, ça fait du bien !



Zoom sur... Les clés pour l'organisation



Avoir toutes les clés en main cette année pour optimiser la performance de votre entreprise ou bien votre activité de coach, ça vous tente ? Alors optez pour « Les clés pour l'organisation » ! Cette formation et mise en pratique de la Théorie Organisationnelle de Berne (TOB) débutera à partir du mois d'avril en Belgique.

Pierre-Yves Spaey, formateur et coach au

sein du groupe DTCF, vous en dit plus sur la TOB :

« La Théorie Organisationnelle de Berne (TOB), est un modèle systémique qui permet de mieux comprendre la structure et la dynamique d'un groupe ou d'une organisation. Il peut s'appliquer aussi bien à une famille, une école, une équipe qu'à une entreprise. La TOB s'appuie beaucoup sur l'Analyse Transactionnelle, dont Eric Berne est également le fondateur. C'est ce qui en fait un outil très humain et très puissant. Grâce à la TOB, coachs, formateurs et consultants extérieurs peuvent aider leurs clients à identifier ce qui fonctionne bien et ce qui pourrait être amélioré au sein de leur organisation. Ce modèle est aussi très aidant pour les dirigeants, managers et DRH qui souhaitent prendre du recul et comprendre pourquoi leur entreprise ou leur équipe ne fonctionne pas toujours comme ils le souhaiteraient. Notre formation est à la fois théorique, ludique et interactive. Les participants sont notamment invités à concrétiser leurs acquis, tant dans le cadre de la formation, puisque nous formons un groupe, que dans leur propre environnement. Supervisée par les animateurs, cette mise en pratique concrète varie d'un participant à l'autre en fonction de l'expérience, du métier et du vécu de chacun. »

Pour en savoir plus, consultez [notre site internet](#).

Projet de vie

Et si 2017 était l'année de votre projet de vie ? L'occasion de découvrir et de mettre en œuvre vos aspirations et vos talents ? De définir et de concrétiser votre projet professionnel ? C'est dans ce but que nous vous invitons en août à un stage d'une semaine alliant randonnée dans les Pyrénées et cheminement personnel. Plus d'informations [sur notre site internet](#).



Pour vous, pour nous et pour nos liens



juin à Bruxelles.

En 2017, les Journées des ML changent de nom et s'appellent désormais : « DTCF - ML : Journée pour vous, pour nous et pour nos liens ». Le concept reste le même : se retrouver entre ML, échanger et célébrer les succès. C'est aussi l'occasion de construire et de faire avancer des projets communs, de se ressourcer et d'inventer demain. Elles auront lieu le 9 juin à Toulouse et le 14

Du changement chez DTCF

En 2017, notre petite multinationale va connaître des changements.

- Après plus de 4 ans au sein du groupe, Cathy Cassagne quitte DTCF pour monter sa propre structure, Cath-alyse, avec laquelle nous travaillerons en partenariat.
- De nouveaux associés vont nous rejoindre au cours du second trimestre. Nous vous en dirons plus très prochainement.



A très bientôt pour cheminer, prendre du recul et vous soutenir dans vos projets tout au long de cette année !

Le groupe DTCF

f in

